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VERBALE COLLEGIO DOCENTI 

 

3 febbraio 2015 

 
Presenti: 109 docenti. Vedi foglio firme  
 
O.d.G. 

1. Approvazione verbale seduta precedente 
2. Esiti scrutini primo quadrimestre 
3. Gestione comportamenti studenti 
4. Criteri di valutazione della condotta 
5. Comunicazioni sul FIS 

 

Punto 1 

Si approva il verbale del Collegio Docenti del 16 dicembre 2014, che è stato pubblicato sul sito.  
 

Comunicazione (Punto 5)  
Il Dirigente Scolastico anticipa la comunicazione al punto 5 dell’OdG, informando i docenti del 
fatto che si rende necessaria una revisione dei parametri per il riconoscimento economico delle 
attività del FIS, presumibilmente in misura di meno 20%.  
I finanziamenti per quest’anno saranno analoghi a quelli dello scorso anno, ma a differenza di 
quanto avvenuto lo scorso anno, quando alcune attività furono interrotte a seguito di 
comunicazione dell’ammontare dei fondi, per quest’anno si propone di rivedere i parametri in 
modo da poter concludere le attività. Sarà comunque necessario rivedere le progettazioni 
presentate nell'ambito dell'ampliamento dell'offerta formativa del POF in considerazione dei 
finanziamenti FIS ma anche delle differenti possibilità di finanziamento prevedibili a carico 
dell'Europa  (PON) o di altri enti finanziatori. 
 

Punto 2  

Il dirigente Scolastico espone ai docenti alcune considerazioni emerse dall’analisi degli esiti 
degli scrutini del primo trimestre. (cfr. Presentazione Allegata) 
In particolare, viene ampiamente presentato l’andamento delle classi quinte dei diversi corsi di 
studio, in alcuni dei quali si rilevano situazioni di difficoltà nelle discipline oggetto di prima e 
seconda prova. 
Tali situazioni, che suscitano notevoli preoccupazioni, sono ascrivibili a cause molteplici e 
diverse nei singoli corsi di studio, ma nel complesso richiedono una riflessione sia sui profili di 
competenze in uscita sia sulle metodologie didattiche adottate. 
Il Dirigente Scolastico ricorda che nei prossimi mesi saranno svolte ulteriori simulazioni delle 
diverse prove d’esame. Si invitano i docenti a rivedere ed eventualmente proporre modifiche 
alle griglie di valutazione attualmente in uso in modo da poterle allegare al documento del 
Consiglio di Classe. 
Per quanto riguarda la valutazione complessiva della terza prova, il Dirigente Scolastico 
propone una griglia di valutazione articolata in fasce. (vedi presentazione allegata). 
 
Il Prof. Fasola illustra al collegio l’andamento degli scrutini per le altre fasce di classe (cfr. 
presentazione allegata). 
A fronte di tale andamento saranno messe in atto diverse forme di recupero, concordate in 
sede di scrutinio. Vista la limitata disponibilità di fondi, saranno attivati solo alcuni corsi di 
recupero, della durata di sei ore ciascuno, tra febbraio e marzo. 
 
Si ricorda che il termine per la verifica del recupero è il 14 marzo. 
 
Punti 3 e 4 

In considerazione delle difficoltà emerse e più volte segnalate nella gestione del 
comportamento degli studenti, si richiama la necessità di un maggiore controllo delle assenze e 
dei ritardi/uscite anticipate. 
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Per alcuni studenti che già hanno raggiunto una percentuale elevata di assenze rispetto al 
monte ore annuale, sono state inviate, su segnalazione dei coordinatori, lettere alle famiglie. 
 
Il Dirigente Scolastico espone al collegio la necessità di rivedere, per il prossimo anno 
scolastico, i criteri di attribuzione del voto di condotta, sottolineando come sia molto labile la 
differenza tra 7 e 8 e come sia necessario articolare in modo più dettagliato i criteri per 
l’attribuzione del 6 in condotta, prevedendo diverse possibilità alternative. 
 
Seguono numerosi interventi in merito alla gestione dei comportamenti degli studenti 
relativamente al divieto di fumo. Da più parti si sottolinea la necessità di avere più docenti 
incaricati della sorveglianza in alcuni punti caldi. 
A tale proposito si ricorda che i turni di sorveglianza sono stati assegnati in base ad un 
principio di equità (un turno a docente) in modo da coprire tutti gli spazi ritenuti ‘difficili’. Per 
incrementare il numero di docenti sarebbe necessario o assegnare due turni a ciascuno oppure 
eliminare il presidio di alcuni spazi a favore di altri. 
Il Dirigente Scolastico comunica di avere già convocato un tavolo cui sono invitati la Dirigente 
dell’Erasmo, i presidenti dei Consiglio di Istituto del Levi e dell’Erasmo, i presidenti 
dell’Associazione Genitori del Levi e dell’Erasmo, i responsabili della sicurezza, proprio al fine di 
elaborare strategie condivise per la gestione degli spazi comuni, gli orari di apertura, la mensa, 
le macchinette, ecc.  
 
Comunicazione 

La prof.ssa  Petrella dà lettura ad una lettera scritta dagli studenti rappresentanti in C.d.I., in 
cui si lamenta la difficoltà di organizzazione della giornata di cogestione del 18 febbraio. 
Numerosi docenti dichiarano di essere favorevoli a supportare gli studenti, anche nella gestione 
dei laboratori, ma di non essere stati interpellati. 
A queste condizioni, si esprimono molte perplessità rispetto alla realizzazione dell’iniziativa 
nella data prevista.  
 
 
Il Collegio è sciolto alle ore 16.30. 

 
    
 
Ha verbalizzato 
Daniela Maria Fermi 


